

# Zauberhafter Abend mit Lionel in der Braustube

Am letzten Freitag zog der Walliser Lionel das Publikum beim Kulturverein «3 Eidgenossen» mit grossartigen Zauberkunststücken in seinen Bann.

(Mitg.) Der aus Brig stammende Lionel Dellberg, Walliser des Jahres 2021 und international ausgezeichnete Zauberer, begeisterte die Besucherinnen und Besucher in der ausverkauften Braustube nicht nur mit seinen aberwitzigen Zaubereien, sondern auch mit seinem Schalk und Humor, mit denen er seine virtuosen Kunststücke präsentierte. Seien es altbekannte Tricks mit Geldstücken in der Hand, eine Kerze, die sich wie von Geisterhand entzündete und wieder löschte, ein von einer Zuschauerin mit ihren Initialen beschriebenes Tuch, das in einem aufgeschnittenen Apfel wieder zum Vorschein kam, das Erstellen eines magischen Zahlenquadrats mit einer Zufallszahl, die haarsträubenden Kunststücke mit einem Zauberwürfel, das Beeinflussen von Handys oder das Gedankenlesen von einzelnen Personen, das verblüffte Publikum konnte immer wieder nur fassungslos staunen. So wurde der sympathische Künstler, der sich, die Fendantverliebten Walliser und auch das Publikum immer wieder ordentlich auf die Schippe nahm und sich zwischendurch auch als exzellenter Jongleur bewies, mit grossem Applaus verabschiedet.



Lionel mit Zauberwürfel.

(Bild: zVg)